



Accident de scoot simulé au collège

publié le 26/04/2010 - mis à jour le 27/04/2010

Des ateliers de sécurité ont été organisés ce lundi 26 au collège.

Un collégien a été accidenté dans la cour du collège avec son scooter.

Des élèves formés au secourisme sont intervenus, les pompiers et gendarmes sont ensuite arrivés et sont intervenus chacun dans leur domaine professionnel. La victime a été évacuée dans un véhicule des pompiers.

Il s'agissait d'une simulation organisée dans la cour devant les élèves pour la première fois au collège dans le cadre d'ateliers de sécurité.

Tous les élèves des 5 classes de 5ème ont participé chacun à 3 des ateliers organisés dans le cadre du thème d'éducation civique portant sur la sécurité et de la préparation à l'ASSR, l'attestation scolaire de sécurité scolaire qui sera mise en œuvre en mai.

Comme les années précédentes, le collège a fait appel à la gendarmerie, aux pompiers, à la Prévention Maif et à des enseignants et élèves secouristes. L'ensemble de cette action éducative était coordonnée par le Principal adjoint du collège, lui-même instructeur de secourisme et qui commentait cette opération.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.